

Este martes inician foros de Morena sobre el modo de elección de ministros de la SCJN



Este martes, los diputados de Morena comenzarán los foros para analizar la propuesta de este partido sobre sobre si se debe o no someter a consulta popular que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sean elegidos por voto directo y no como actualmente se hace que es por medio de los senadores.

Para el primer conversatorio se contará con la participación del jurista Diego Valadés Ríos; de los especialistas en derecho electoral y constitucionalistas, Amador Rodríguez Lozano, Andrés Norberto García Repper, Rafael Estrada Michel y Jaime Cárdenas García.

Este primer panel llamado "Soberanía popular, fortalecimiento de la democracia directa y vinculativa ciudadana para revisar y modificar del régimen de designaciones de carga en la Suprema Corte" será moderada por el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de San Lázaro, el diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz, y se realizará el 30 de mayo a las 11 horas, en la Cámara de Diputados.

Los siguientes conversatorios se realizarán el 6, 13 y 20 de junio, donde participarán desde académicos, expertos en el tema, políticos y aquellas personas que han estado en contra de esta reforma para modificar el método para elegir a los ministros. [...]

Este martes inician foros de Morena sobre el modo de elección de ministros de la SCJN (forbes.com.mx)